

Hagnau

## **Stromkonzession für Gemeindewerke**

**[09.10.2015] Die Hagnauer Gemeindewerke haben jetzt den Konzessionsvertrag für das lokale Stromnetz unterzeichnet. Der Verteilnetzbetreiber Netze BW betreibt das Netz als Pächter weiter.**

Die Hagnauer Gemeindewerke (HGW) haben die Stromkonzession für die Gemeinde Hagnau am Bodensee erworben und kaufen das Netz vom Verteilnetzbetreiber Netze BW. Wie das Unternehmen mitteilt, wird die EnBW-Tochter Netze BW das Stromnetz künftig als Pächter weiterbetreiben. Damit seien die Gemeindewerke, Deutschlands kleinstes Stadtwerk, ein vollwertiges Drei-Sparten-Unternehmen mit Strom-, Gas- und Wassernetz. Das kommunale Unternehmen weist gemeinsam mit seiner Mutter, dem Stadtwerk am See, darauf hin, dass es zudem erstmals zu einer Zusammenarbeit zwischen den Wettbewerbern Stadtwerk am See und der zweiten Mutter, dem Konzern EnBW, kommt. Die beiden Geschäftsführer der HGW, Hans Peter Klesel und Olaf Stelzl, zeigen sich zufrieden. „Alle drei Sparten aus einer Hand, das schafft Synergien und spart so Geld – und stärkt gleichzeitig den Einfluss der Gemeinde auf die Energie-Infrastruktur“, sagt Klesel.

(me)

Stichwörter: Rekommunalisierung, EnBW, Hagnauer Gemeindewerke, Rekommunalisierung, Stadtwerk am See, Stromnetz